

**Interboot 2020 startet am Samstag**  
**18.09.2020**



Unter strengen Sicherheits- und Hygieneauflagen startet am Samstag (19.09.2020) die 59. Interboot in Friedrichshafen. Die Internationale Wassersport-Ausstellung ist eine der ersten Messen seit dem Lockdown im Frühjahr.

### **Leadin**

In Friedrichshafen beginnt am Samstag (19.09.2020) eine der ersten Messeveranstaltungen seit dem Lockdown im Frühjahr. Die Internationale Wassersport-Ausstellung Interboot findet in diesem Jahr unter besonderen Sicherheitsvorkehrungen statt. Mike Mathis berichtet.

„Mit Abstand einmalig“ ist der Slogan in diesem Jahr, und schon hier klingt das Sicherheits- und Hygienekonzept an. Die Wege in den Messehallen sind breiter als sonst, dort besteht auch eine Maskenpflicht, und an vielen Stellen sind Desinfektionsmittelspender aufgestellt. Außerdem werden sogenannte Corona Guides eingesetzt. Sie tragen auffällige Jacken und sollen notfalls für Ordnung sorgen. Der Slogan „Mit Abstand einmalig“ macht aber auch deutlich, dass die 59. Interboot in Friedrichshafen laut Veranstalter eine Sonderausgabe sein soll. Denn einige Mitmachaktionen sind coronabedingt nicht möglich, dafür gibt es aber viele Welt-, Europa- und Messepremierer der rund 200 Aussteller. Die Besucherzahl pro Tag ist auf 8500 begrenzt.

Mike Mathis ? Redaktion Friedrichshafen